

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第4号
平成30年 6月 4日



友達の作文が新聞に載りました！

ひいじいちゃん

5年 黒田 蓮人

ぼくのひいじいちゃんは、4月1日に100才になりました。1世紀生きているので、すごいと思います。今日は、そんなひいじいちゃんのお話をします。

まず、6時に起きます。7時には、庭にあるさくらの花びらをはいています。よく家の近くを歩いています。4月になると、竹の子をとってきて、ゆがいてくれます。ふろをわかしたり、茶わんを洗ったりもします。階だんものぼれます。

これからも元気でいてほしいです。

(4月23日 宮崎日日新聞掲載)



面様を舞いたい

4年 甲斐 絢士郎

5月3日に岩戸のお祭りがありました。ぼくは、いとこといっしょに行きました。ぼくは、さいしよに、神社におまいりをしました。手をあわせて、家族と楽しくすごせますようにとおいのりしました。

次に、岩戸小の友だちと会いました。ぼくは、「ひさしぶり」と声をかけました。次は、じいちゃんが面様をまいりました。ぼくは、とてもすごいと思います。ぼくも大人になったら深角で面様をまいりたいと思います。

次に、くじをしました。ぼくは、ドラゴンボールのカードが当たりました。だけど、くじでほしい景品ではありませんでした。ただレオが当たったので、うれしかったです。ぼくは、秋祭りにもいきたいです。

(5月24日 宮崎日日新聞掲載)

きんちょうした交通安全教室

三年 平野 寧々

四月二十六日に交通安全教室がありました。

まず、自てん車のスピードのおべんきょうをしました。スピードを出しすぎると、スピードをおとすのが大へんなことが分かりました。

つぎに、車のじっけんをしました。車も自てん車と同じで、四十キロぐらい出すと、二十キロ出すのとくらべて、車一こ分くらいのさがありました。お父さん、お母さんに、気をつけるように、言っておきます。わたしも、自てん車にのるときに、気をつけないといけないと思いました。自てん車にのるときは、ヘルメットをかぶるということにも気をつけたいです。

そして、じっさいのおうだんほどうで、練習しました。とてもきんちょうしました。

さい後に、かんそうはつびょうをしました。わたしは、一ばん目に、手をあげてかんそうが言えました。

家ぞくの大切さ、何よりも自分のいのちが大切なことを学びました。これから、気をつけていきたいです。

(5月29日 夕刊デイリー掲載)